

Suben analistas pronóstico de inflación (Reforma 02/03/17)

Suben analistas pronóstico de inflación (Reforma 02/03/17) Por Adriana Arcos Cd. de México México (02 marzo 2017).- En la encuesta de febrero levantada por el Banco de México (Banxico) a especialistas en economía del sector privado se hicieron presentes las presiones inflacionarias para este año, ya que esperan una inflación de 5.39 por ciento, desde una estimación previa de 5.25 por ciento. El resultado se encuentra en línea con las estimaciones del propio organismo que espera que los precios suban por arriba de su rango objetivo de entre 2 y 4 por ciento este año. Para 2018, los especialistas prevén que la inflación regrese al rango objetivo con un aumento de 3.86 por ciento. La presión en los precios para este año se observa incluso si se eliminan los productos más volátiles, como los energéticos y agropecuarios, ya que la inflación subyacente se prevé en 4.38 por ciento, desde un previo de 4.19 por ciento. Por el lado del crecimiento, el pronóstico de Producto Interno Bruto (PIB) de este año se mantuvo en 1.49 por ciento, la más baja estimación que han tenido los especialistas para este año. A la par, se redujo la previsión de crecimiento para 2018, a 2.09 por ciento, desde un previo de 2.17 por ciento. Al cierre del año, los economistas contemplan que el precio del dólar sea de 21.15 pesos y para 2018 de 20.93 pesos. Las variaciones previstas por los analistas en cuanto al número de trabajadores asegurados en el IMSS (permanentes y eventuales urbanos) para el cierre de 2017 aumentaron con respecto al mes precedente a 581 mil desde 561 mil. Los encuestados incrementaron el porcentaje de respuestas sobre si las presiones inflacionarias del País, la incertidumbre sobre la situación financiera y la plataforma de producción petrolera son factores que podrían obstaculizar el crecimiento económico con 10, 9 y 8 por ciento, respectivamente. La debilidad del mercado externo y la economía mundial fue el principal factor considerado de riesgo, con el 12 por ciento de las respuestas, seguido de la inestabilidad política internacional con el 10 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo